



Perimetismo y dudas sobre muerte de mujer en el hospital

dispuso autopsia a la fallecida, examinar a la joven internada en C.T.I y que se proceda a averiguar al procedimiento quirúrgico que se encontraba al momento del hecho para determinar las causas.

ACION DE HOY **Ventas** MERCADOS

Accidente en ruta 3 y 31

de ayer un grave accidente de tránsito ocurrió en la intersección de las rutas 3 y 31. Se trata de un vehículo que viajaba de una zona rural que se encuentra en la Colonia de San Antonio, cayó a un profundo barranco y resultó en graves lesiones. El conductor, un médico de apellido Salto, fue trasladado por una ambulancia al Hospital de Salto y falleció en el C.T.I. El accidente interrumpió el tráfico por varias horas.



Incautan contrabando

El procedimiento fue efectuado por funcionarios de Aduana de Salto, en el kilómetro 45 de la Ruta 3. Demandó la persecución y detención de un vehículo brasilero. (Página 6)